



朝夕と涼しくなり季節も秋に近づきましたが、まだまだ暑い日が続きます
体調に気をつけながら元気に過ごしましょう♪

夏休みの学童生活

今年はいつもと違う夏休みとなりました。大勢で集まって遊べない中で、
それぞれの学童で工夫し楽しく過ごしました

ミニトマト
とるぞ～



ミニトマト収穫

厚生学童部第1



ゲートボール

食品トレーに
つまようじで穴をあけ、
ハンコを作ったよ♪

厚生学童部第2



オリジナルハンコ作り



ペットボトル風鈴作り



アルファベット探し



スライム



フェルトでおかずを作り
弁当箱に詰めました♪



しんみち商店街
紅谷さんで
和菓子作りを体験

もうちょっと

ペットボトル立て



的当て

よし!!
まん中だ

スライム制作

それ～
今度はこっちだぞ

浜郷学童部

城田学童部



ペン立て作り

牛乳パックを
利用したよ



みんなでブロック



風船バレー



椅子取りゲーム



ドミノタワー



将棋対決



何を書こうかな?



ピンゴ大会

次は何が
出るかな?



絵本読み



お昼寝タイム

今日も
楽しいな～Zzz



プラ板作り



的当て

しっぽを
とってみな～



しっぽ取りゲーム



スイカのおやつ

おしらせ

三重県では現在、緊急事態宣言が出ている中、
学童内でも新型コロナウイルス感染症防止対策を行い、
手洗い・消毒・マスク・換気に十分配慮し、
開設しております。

